VVN: Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2017

Das Vereinsjahr 2017 war ein ruhiges Jahr. Die üblichen Aktivitäten des VVN wurden wie jedes Jahr durchgeführt. Darunter fallen:

- Blumenschmuck auf den Dorfbrunnen. 2017 hatten wir zum ersten Mal nur eine Geranienfarbe ausgewählt, was sich auszahlte. Die Blumen standen den ganzen Sommer in üppiger Pracht auf den Dorfbrunnen
- Nistkastenpflege. In und ums Dorf wurden auch 2017 über 80 Nistkästen aufgestellt und gepflegt. Auch dieses Jahr konnten wir eine ansehnliche Belegungsrate erzielen. Wir hatten ja 2016 begonnen, nicht belegte Nistkästen nach dem dritten erfolglosen Jahr neu zu platzieren. Dadurch konnte die Belegungsrate leicht erhöht werden. Die Nistkastenbelegung war im Durchschnitt der letzten Jahre.

Der 22. Dia-Abend fand am 26.1.2018 statt, Martin Kettler aus Meiringen entführten uns in den hohen Norden und berichtetet von seiner Wanderung «Norge pa langs» durch Norwegen.

Am Dorfgassmärt 2017 konnten wir leider aus personellen Gründen nicht teilnehmen. Wir werden aber 2018 wieder dabei sein.

Zur besseren Pflege der Umgebung der Ruhebänke haben wir 2017 eine Kettensäge und Heckenschere mit Akku angeschafft.

Die Niederdörfer Geocaching Runde erfreut sich weiterhin grosser Beliebtheit. Mittlerweile haben über 320 Interessierte den Weg nach Niederdorf gefunden.